
 

  

 
 

第2770地区ガバナー  中里公造 様  (川口モーニングRC) 

第4Gガバナー補佐 小暮昭弘 様 (大宮北東RC) 

地区副幹事 大熊英樹 様  (川口モーニングRC) 

 
 

本日は、中里公造ガバナー、木暮昭弘ガバ

ナー補佐をお迎えしての公式訪問例会です。

通常例会に先立ち懇談会を行い、第 3 部では

クラブ協議会を開催します。平常心で臨めれ

ばと思います。 

昨日の臨時国会で、菅総理の所信表明演説

が行われました。 私が注目したのは、活力あ

る地方の創生です。地方独自の企画立案で自

らを活性化させ、雇用も増やし一極集中では無い方法で国策に貢献すると

言う訳ですが、今後の菅内閣における行政改革に要注目です。 

先日の地区補助金事業、児童擁護施設いわつき様よりの知事賞の交付推

薦に先立ち、次回の例会での卓話にお招きしています。 又、明日はリモー

ト最終となる青少年奉仕部門セミナーが二部構成で開催されます。参加者

の皆様宜しくお願いします。 

先日13日の1,900回記念例会には北清治Pガバナーより卓話を頂きまし

た。遅れましたが、本日、1,900 回例会の記念品を用意しました。 

最後に、いつも通り ‘見つめ直そうロータリークラブの在り方’ 

 「全員で栄光ある原点回帰へ」  

秋晴れが続きますが、かなりの気温差があります。ご自愛ください。  
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第14例会 10月27日(火)1902号 
会 場 市民会館いわつき 301･401 
点 鐘 12:30 

テーマ 第2770地区 中里公造ガバナー 
 公式訪問例会 
担 当 会長･幹事 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ 児童養護施設いわつき
 施設長卓話 
担   当 地域社会奉仕委員会 
 

点   鐘 12:30 
斉   唱 君が代・奉仕の理想 
ご来客紹介 加藤哲男会長 
結婚誕生祝 親睦活動委員会 
会 長 挨 拶 加藤哲男会長 
幹 事 報 告 萩原満久幹事 
お客様挨拶 
委員会報告 
スマイル報告 例会委員会 
例会テーマ 上記掲載 
出 席 報 告 出席奨励委員会 
次回例会案内 増渕 明例会委員長 

- 見つめ直そうロータリークラブの在り方 - 

「全員で栄光ある原点回帰へ」 

■ 杉田 政男会員 ご結婚祝い 

■ 遠藤 光治会員   〃 

■ 加藤 哲男会員   〃 

■ 末次 哲朗会員 お誕生祝い 

■ 遠藤 光治会員   〃 

■ 奥津 雅史会員   〃 

 

 

 
 

 

11 月ご結婚記念･お誕生日の 

皆様おめでとうございます！ 
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1. 地区国際奉仕部門委員長より

「フィリピン3800地区」への

コロナ禍対策国際奉仕への申

請の案内が届きました。  

2. 同じく地区より「インターア

クト訪韓」が、新型コロナ禍

の為、中止のご案内とイン

ターアクト協議会については、来年2月21日に幸手の

桜高等学校がホストにより、行う予定とのご連絡が参

りました。 

3. 第4Ｇ小暮昭弘ガバナー補佐より「ＩＭ実行委員会」の案

内が届きました。 

 ・日時 10月29日(木) PM6:00～ 

 ・場所 パレスホテル大宮 3F  

  飯淵昭二IM実行委員ご出席お願い致します。 

4. 地区より、「ＲＬＩオンライン会議」のご案内が届き

ました。 

 ・日時 11月28日(土) AM9:00 受付 AM9:30 開会式 

 17:00 閉会式  

 ・登録料 1名 3,000円 締切りは11月13日迄  

 パソコン・イヤホン・マイクでの参加が必要です。 

 申込みは事務局にて一括致します。 

5. 丹野寿明会員に、国際ロータリー日本事務局より「マ

ルチプルポールハリスフェロー3回目のバッチが届き

ました。 

6. クラブ事務所の引っ越しを先日行いましたが、荷物の

整理を10/29(木)午後6時より行い、その後「ご苦労さ

ん会」を予定しています。ご参加は事務局までお知ら

せください。 

7. 世界のポリオサバイバーに小林直前ガバナーが任命さ

れました。この件に関してのメールが届いております

が、資料が多い為、フェイスブック等にて日本語で、

ご覧になれますので、希望者は事務局にご一報くださ

い。メールを転送させて頂きます。 

8. 地区より2022年

規定審議会制定

案の提出につい

てのご案内が届

きました。 

9. レターケースに

週報13号が入れ

てあります。ご

確認下さい。 

 
 

◆奥津雅史職業奉仕委員長  

 10/30日に迫りました「職業

奉仕部門講演会」のご案内で

す。岩槻駅改札口に３時４５分

集合して参ります。  
 

◆京野新悟親睦委員長 

 本日、クラブ協議会終了後に

親睦委員会を行いますので、お

集り下さい。 

 

◆橋本かほる米山委員長  

 何時も財団・米山へのご協力

を頂き有難うございます。財団

の今月のレートは１弗105円で

す。本日加藤和正会員、飛田美

佐子会員に財団へ250弗と清水

常三会員には、財団と米山へ

25,000円のご寄付をして頂きました。そして杉田政男

会員、関根隆光会員にも米山へ25,000円のご寄付をし

て頂きました。ご報告させて頂きます。 

クラブ協議会には、

理事・委員長の他

にもご出席いただき

ました。尚、週報へ

の原稿の掲載は御

座いません。 

幹事報告 萩原満久幹事 
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委員会報告 

丹野寿明会員に、国際ロータリー日本事務局よりマルチプ

ルポールハリスフェロー3回目のバッチと賞状が届き、中里

ガバナーより授与されました。 
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 2020-21年度2770地区のガバナーを務めていま

す、川口モーニングロータリークラブの中里でござい

ます。 

例年より2ヶ月ほど

遅れることになりま

したが、9月より今

年度の公式訪問が地

区の慣例に従いまし

て、小 林 直 前 ガ バ

ナーの所属クラブで

ある越谷北クラブさんよりスタートいたしました。 

ホルガークナークRI会長は今年度を迎えるにあたり、

コロナ禍の中、新しい日常（ニューノーマル）に向け

て「全てのクラブがオンラインの例会を実施できる体

制を整えてください」 

そしてガバナーとして支援してください。また、RIの

最高経営責任者（CEO）であるジョン・ヒューコ事務

総長からは「オンラインの例会・顔を合わせる例会、

それらをかけ合わせたハイブリッド例会」そのいずれ

もが今後のロータリーでは必然となるでしょうとの

メッセージがございました。 

そしてお二人とも、ロータリーは今、変革の時です。

その一例として例会の形態も時代や社会情勢の変化と

ともに変わっていきます、と述べられています。 

私はガバナーの立場として、お二人の言葉を受けて7

月3日付で、地区内全てのクラブがオンラインの例会

を実施できるよう準備してください、とのメッセージ

を配信させていただきました。 

振り返ってみます

と、新型コロナの

影響で、今年の3月

か ら6月 初 旬 ま で

は、地区内ほぼ全

てのクラブの例会

は休会でございま

した。今後仮に同

じような状況になったとしても、オンライン例会を実

施できる体制を整えておくことにより、休会にしない

ことも可能になります。 

2016年の規定審議会の決定により、通常の例会とオ

ンラインの例会の垣根がなくなりました。コロナ終息

後も通常の顔を合わせる例会、そしてオンラインでの

例会、そのどちらを選ぶかの選択肢はクラブにあると

いうことでございます。 

今年度は、ロータリーに於いても今までにない試練の

時です。しかし、ロータリーは115年の歴史の中で、

その時代時代の変化にしっかり対応してきたからこ

そ、今のロータリーがあります。 

今年度RIテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」で

す。そして地区運営方針は「新たな機会へのチャレン

ジで、クラブに活力を」です。皆さんで工夫をし、コ

ロナ終息後のロータリー活動のためにも、新たな機会

への扉を開くチャレンジを忘れず、この難局を乗り切

りましょう。 

例会出席もメーク・アップも、クラブごとに柔軟性を

持って対応してください。時にはロータリークラブ定

款の例外規定を有効に活用してください。但し、決し

てコロナを油断することなく、ロータリアン各自の健

康を第一に行動してください。 
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公式訪問卓話 中里公造ガバナー  

クラブ協議会風景です。熱心に

中里ガバナーのご指導に聞き

入っておりました。約２時間は

あっという間に過ぎてしまい、終

わりにティタイムとなり、美味し

いケーキにコーヒーで和やかな

内に本日の公式訪問例会の全

てが終了出来ました。感謝‼ 

ク
ラ
ブ
協
議
会
に
て
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評
を
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た
小
暮
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第
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バ
ナ
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 2020～’21年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   加藤 哲男 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  萩原 満久 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 遠藤 光治 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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加藤 哲男  中里公造ガバナー、小榑昭弘ガバナー

補佐、クラブ協議会、宜しくお願い致

します。 

萩原 満久  中里公造ガバナー、小暮昭弘Ｇ補佐、

岩槻東RCにようこそお出で頂きまし

た。本日は宜しくお願い致します。 

菊池 和彦  本日は、中里ガバナー公式訪問例会で

す。中里ガバナー、小暮ガバナー補佐、

大熊地区副幹事ようこそいらっしゃいま

した。宜しくお願い致します。 

加藤 和正  ガバナー中里公造様、第4グループガバ

ナー補佐小暮昭弘様、クラブ公式訪問

に感謝申し上げます。 

斎藤 公司  中里ガバナー、ご指導宜しくお願い致

します。 

山形 照之  中里ガバナー、公式訪問有難うござい

ます。 

小宮  勇  中里ガバナー、小暮ガバナー補佐、本

日は大変ご苦労様です。ご指導宜しく

お願い致します。 

( 同趣旨 )   萩原 秀咲   京野 新悟 

       阿津澤 清   橋本かほる 

       杉田 政男   山崎 和雄 

       中里  仁   丹野 寿明 

       清水 常三   遠藤 光治 

       飯淵 昭二   増渕  明 

飛田美佐子  紅葉が素晴らしい季節になりました。

中里ガバナー岩槻東ロータリークラブ

へようこそ。 

小泉 真悟  私にとっては、初めての「ガバナー公

式訪問例会」です。 

藤田 恵子  中里ガバナー、小暮ガバナー補佐、本

日は、訪問頂きありがとうございま

す。宜しくお願い致します。 

中里  仁  今年もあと2ヶ月余りになりましたね。 

西村寿美子  中里ガバナーようこそ!! ご立派な姿を

拝見出来てうれしいです。 

田中 徹夫   関根 隆光   奥津 雅史 

橋本  昇  
 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

10/27 
免除4名 

28 
(4) 

27 
(3) 0 0 100.0% 

10/13修正 

免除4名 
28 
(4) 

26 
(2) 0 0 100.0% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

10/27合計 ５５，０００円 

今年度累計 ４６０，０００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

早朝より、中里ガバナー、小暮ガバナー補佐、大熊地区副

幹事には、お越し頂き、忌憚のないご意見交換をして下さ

いました。ご指導有難うございました。 

中
里
ガ
バ
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